

 CENTRAL DE TRANSPORTES ESTACIÓN CÚCUTA	CENTRAL DE TRANSPORTES “ESTACIÓN CÚCUTA”	 VIGILADO SuperTransporte
	COMUNICADO	
Version: 3.0	Fecha: 09/12/2022	Página 1 de 2

Fecha	16 de noviembre de 2023
De	Central de Transportes Estación Cúcuta
Para	Medios de comunicación masiva
Asunto	Inauguración de adecuación y remodelación de las baterías sanitarias

TRAS 12 AÑOS DE ABANDONO, LA CENTRAL DE TRANSPORTES RENUEVA SUS BATERÍAS SANITARIAS

- ***Una inversión que supera los 295 millones de pesos fue destinada para la adecuación y remodelación de las baterías sanitarias de la Central de Transportes Estación Cúcuta.***
- ***Estas baterías permitirán tener una mejor calidad en el servicio, con baños confortables e inclusivos para personas de la tercera edad y personas en condición de discapacidad.***
- ***Con esta obra se estima beneficiar más de 4 mil personas a diario.***

San José de Cúcuta, Norte de Santander, 16 de noviembre 2023 (@CucutaTerminal) Luego de 12 años de abandono, la Central de Transportes Estación Cúcuta entregó la obra de renovación de baterías sanitarias. Cabe recordar que, los antiguos baños se encontraban en precarias condiciones, causando afectaciones de salud e higiene en los usuarios.

La inversión de este proyecto fue de \$295.661.945, así lo ratificó el gerente de la entidad, Andrés Posada Peñaranda; quien argumentó que, ***“brindar calidad en la prestación del servicio es una prioridad en el proceso de transformación. Asimismo, continuamos ejecutando el plan de mejoramiento integral, con el que buscamos seguir recuperando la infraestructura de nuestra Central”.***

No obstante, el alcalde Jairo Yáñez, se refirió al trabajo que se está realizando para cambiar la imagen de la principal terminal terrestre del departamento ***“nosotros encontramos una Central que estaba siendo manoseada para conveniencia de unos pocos. Junto a las directivas de la entidad, hemos trabajado para mejorar los indicadores en temas como vigilancia, infraestructura, operatividad y seguridad vial. Asimismo, por primera vez, se obtuvo la certificación ISO 9001, en el Sistema de Gestión de Calidad”.***

Entre las mejoras que se realizaron en los baños se destacan cambios en la iluminación, ventilación, enchapes, grifería, inodoros, lavamanos, divisiones,



mesones, pisos y secador de manos; divididos en tres secciones: hombres, mujeres y familiar. Estos espacios también cumplirán con las condiciones necesarias para prestar el servicio a personas en condición de discapacidad.

Igualmente, se tuvo en cuenta la distribución de espacios, con objetos modernos de la mejor calidad, diseñados para un óptimo funcionamiento y durabilidad, debido a sus características antivandálicas.

Además, con la renovación de las baterías sanitarias se busca que el costo del servicio sea viable para los usuarios y acorde a la calidad en la prestación del mismo.

Entre tanto, Viviana Parra, trabajadora de la empresa Cotrans destacó que, **“Las mejoras que se han hecho en infraestructura ha sido muy notorias, estoy muy contenta con los techos, el pavimento, pero sobre todo con los baños ya que desde hace muchos años no funcionaban y eran los de la terminal y hoy pude ver que están totalmente remodelados, dan un cambio a la Central y prestan un servicio que es prioritario para nosotros”**.

De esta manera, los ciudadanos ya disponen de baños modernos, con estándares de alta calidad y debidamente señalizados, en los cuales podrán encontrar en sus dispensadores elementos de aseo personal como: jabón y papel entre otros.